

みんなの広場

読者の声

昨年度届いたお便りの一部を紹介します。ご意見・ご感想をいただいた皆さん、ありがとうございました。ございました。

見やすく、読みやすくなったと思います。(生田・Hさんほか)

表紙の写真は、元気な町民の顔のほうに、元気がもたらえそうな気がします。(奈良・Sさん)

クリスマス先生のお話を楽しみにしています。(国遠・Jさん)

異郷におりますと広報を送ってくださるのは有難く、広報で町の様子を懐かしく拝見しています。(西予市・Sさん)

毎月表紙の写真を楽しみにしています。(奈良・Tさんほか)

まちの話題を楽しみにしています。その場に行けなくても、写真で楽しめます。夏の成人式もあるですね。お盆に家に帰ることもあり、いいのかもしれないね。(出目・Aさん)

広報クイズ楽しいですね。頭の体操になります。今後もどんどん出してください。(奈良・Tさんほか)

町内の出来事がよく分かります。これからもいろいろな情報を掲載してください。(延川・Mさんほか)

今回はじめて町のホームページから広報を読ませていただきました。記事にも出ていましたが、紅葉が素晴らしいですね。行きたくなりました。(神奈川県・Sさん)

スーパーなどに置いているのを見つければ、毎月目を通すようになります。(奈良・Sさん)

鬼北の風景を眺めながら、美しい風景にいつも見入っております。まだ知らない所も多く、暇が出来た昨今、散策の目安にさせて頂こうと記憶に留めているところです。(奈良・Yさん)

Christopher's Story No.20

「My mother comes to Japan!」

4月17日から5月2日までお母さんが日本へ来ました。お母さんとは1年8ヶ月ぶりの再開だったのでこの日がとても楽しみでした。

お母さんにとっては今回が初めての海外旅行でした。日本にいる間は一緒に京都や大阪、姫路など多くの場所を観光しました。お母さんは日本の庭園や美術にとても興味があったので、竜安寺や銀閣寺を見てとても喜んでいました。お母さんは寿司と刺身が食べられないのでいろいろな店には行けませんでした。カツカレーや梅干を食べ喜んでいました。

お母さんは日本で太っている人をあまりみか

けないことや、店員の対応の良さ、そして道路や駅のとてもきれいなことにとってもびっくりしていました。

お母さんは鬼北町にも寄りました。鬼北では広見川沿いを散歩したりと鬼北の景色を楽しみました。お母さんは何回も私に「クリスはこんなところに住めて良かったね。」と言ってくれました。お母さんも鬼北のことをとても好きになってくれました。

お母さんはまた日本に来るかどうかわからないけど、今回の日本の旅行と鬼北町のことは絶対忘れないはずですよ。

